Ξ

親子で七夕の笹飾りをしました!!

叶うそうです。 を書いてお願いするとその願い事は と彦星様が会える日、短冊に願い事 一年に1度だけ7月7日、織姫様

幼稚園で作った飾りをみんなで飾り 親子で飾り付けます。そして最後は たり笹飾りを作ったりしたものを 家族で一緒に短冊へ願い事を書い



り』の入り口に 夕べのひととき 飾られ、楽しい 枝川幼稚園の夏 に賑わいを添え の行事『夏まつ

とても気持ちの良い、

ました。

遊びがいよいよ始まりました。と 改修工事をしたプールでのプール 大きなプールができました!!

を楽しむことが 動かして水遊び おもいきり体を で水も温かく、 夫‼循環式なの で入っても大丈 幼稚園のみんな

ても大きいので

できます。

りと、一人ひとりがそれぞれの遊び やカニ歩き、魚のように潜ってみた てぐるりと回ってみたり、ワニ歩き 方で楽しんでいます。 大きなプールの端をみんなで歩い

北 幼 稚 袁

ども」 や地域と連携を取りながら保育をし を深め、思いやりのあるやさしい子 くましい子ども」「人とのかかわり 然の中で、四季折々の季節の変化を ています。 たくましい子ども」と掲げて、 体いっぱいで感じることができるた る」教育重点目標「吾北の豊かな自 でやさしくたくましい子どもを育て 工夫し、自ら行動することのできる 人とのかかわりを通して心ゆたか 吾北幼稚園では、 「遊びを通して、自分で考え 園目標「自然や 家庭

親子夕涼み会をしたよ

かい?」と心に聞きながら「もった 3・4・5歳児がそれぞれ踊りを披 教育支援事業で、 いないばあさん音頭」を親子で楽し く踊りました。また今年は、就学前 合同で親子夕涼み会を行いました。 一緒に「もったいないことしてない 7月5日に、吾北幼稚園 全園児が保護者の方々と 地域の吾北清流太 保育園

> き、より一層子 も話していただ 太鼓の種類など やって作るのか いるか、どう 鼓は何でできて だきました。太 を聴かせていた ある太鼓の演奏 お迎えして迫力



や関心をひいたようでした。 夏のひとときを過ごしました。 ました。最後に花火も見て、 い・輪投げ・アイス屋さんを楽しみ 探し・おみやげ釣り・おもちゃすく ようと保護者や職員が用意した、 その後は、子どもたちを楽しませ

◆中学生と遊んだよ

中学生は自分の に訪れました。 年生が職場体験 日に吾北中の2



かしかった園児も徐々に近づいてい 交流を深めていました。最初は恥ず 学生に憧れのまなざしを向けながら、 て素敵だな」と自分たちの地区の中 て園児たちは「お兄さんお姉さんっ

せるとともに、

互いの立場や考えを

き、 ながら中学生に遊んでもらいました。 を一緒にしたり、抱っこされたりし オタマジャクシなどの飼育物の世話 していきたいと感じました。 これからも中学生との交流を大事に プール遊びをしたりサワガニや



北 小 学 校

みらいを拓く 吾北の子

がら、夢と希望を持ち自分の未来に らに、ふるさとを愛し、先人の思い 向かってねばり強くがんばる子ども りを深め、友達と楽しく学び合いな を受け継いで故郷の発展に力を合わ になってほしいと考えています。 吾北小学校は、 自然や人との関 さ